
酉の市
投稿遅くなりましたが、今年もお酉様に

皆様の商売繫盛と交通安全を祈願して参りました。

 

今年は、武田社長が初参加！

 

途中で、テレビの取材を受けてる３人（笑）

https://www.marumon-web.com/2017/12/17/%e9%85%89%e3%81%ae%e5%b8%82/


 

フジテレビ・・ではないですが・・

テレビで放映されたかな~

 

 

 

 

 

 

今年もあと残りわずかですが

残り数日、気を引き締めて参ります。

 

来年は更に飛躍できるよう

4人で熱く語りあい、固い契りを交わしました！

 

鳥羽さん、顔が固いですよ~（笑）



 

 

 

 

 


